
答弁者

1 小久保　かおる (1) 空き家対策の現状について 都市建設部長

(2) 相続登記義務化への対応について 〃

(3) 空き家減少に向けた取り組みについて 〃

(1) 高齢者の活躍推進の取り組みについて 保健福祉部長

(2) 終活支援の取り組み状況について 〃

(3) 終活関連窓口の設置について 〃

(1) ワンストップ窓口の周知について こども未来部長

(2) 心身の発達に心配のある子どもへの支援について 〃

(3) 切れ目のない相談・支援について 〃

2 古　沢　ちい子 (1) これまでの経緯について こども未来部長

(2) 跡地の整備方針について  市  長

(1) 地域防災計画について 危機管理監

(2) 災害に強いまちづくりの推進状況について 〃

(3) 災害対策の課題への対応状況について 〃

(4) 防災ビジョンについて 〃

(5) 「気象防災アドバイザー」の任用について 〃

高齢者の活躍推進と終活
支援について

空き家対策について

旧下都賀総合病院北病棟
跡地の今後の整備につい
て

1

地域防災計画の推進状況
と防災減災の取り組みに
ついて

2
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こども家庭センターの現
状と今後の事業展開につ
いて
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3 針　谷　育　造 (1) 「改正」案の問題点について 経営管理部長

(2) 「改正」案に対する市の見解について  市  長

(1) 水道管路耐震適合率について 上下水道局長

(2) 栃木市水道ビジョン（施設整備計画）について 〃

(3) 収支等の財政改善の見込みについて 〃

(1) 説明会が持たれた経過について 総合政策部長

(2) 今後の市の対応について 〃

4 内海　まさかず (1) アレルギーを持つ児童・生徒数の推移  教育長

(2) 給食が食べられない子どもを持つ家庭への支援について  市  長

(3) 誰もが食べられる給食の確保について 教育次長

(1) 条例にある適正な時価とは 経営管理部長

(2) 条例改正の必要性について  市  長

(1) 本事業の評価について  市  長

(2) 今後の事業展開について 総合政策部長

(1) 失職特例条例について 経営管理部長

(2) メンタルヘルス不調の職員について 〃

市役所の職場環境につい
て

4

3

行政財産使用料条例につ
いて

2

とちぎ蔵の街観光館北蔵
を活用したふるさとテレ
ワーク事業について

3

学校給食のアレルギー対
策について

1

地方自治法「改正」案に
ついて

1

水道行政について2

高レベル放射性廃棄物の
最終処分に関する対話型
全国説明会について
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